
作成 ： ⽥中 聡
第169回例会 ： 平成23年11⽉12⽇（⼟） 17：00〜19：30

場 所：中区地域福祉センター５階･⼩会議室、参加者：14名
司 会：⻄村 加奈、開会挨拶：⼭野 浩義、閉会挨拶：丸⼭ 和宏、

①①①① 10⽉⽉⽉⽉16⽇（⽇）『新装宮島⽔族館・第⽇（⽇）『新装宮島⽔族館・第⽇（⽇）『新装宮島⽔族館・第⽇（⽇）『新装宮島⽔族館・第23回・⾞いすツアー』の報告回・⾞いすツアー』の報告回・⾞いすツアー』の報告回・⾞いすツアー』の報告 ：：：： ⼭野⼭野⼭野⼭野 浩義浩義浩義浩義
ＪＲの列⾞・フェリーで宮島に渡り『新装宮島⽔族館（ミヤジマリン）』を⾒学しました。参加者は 18名（⾞いす
６台）でした。『杜(もり)の宿』で、あなご飯その他をおいしく戴きました。⽔族館は満員でしたが、『あしかシ
ョー』『鉄砲⿂』『ペンギン触れ合い』等を楽しみました。もみじ饅頭を⾷べて、お⼟産を買って、無事に帰りま
した。

②②②② 10⽉⽉⽉⽉22⽇（⼟）『中区社協・ボランティア祭り』の報告⽇（⼟）『中区社協・ボランティア祭り』の報告⽇（⼟）『中区社協・ボランティア祭り』の報告⽇（⼟）『中区社協・ボランティア祭り』の報告 ：：：： ⽥中⽥中⽥中⽥中 加代⼦（代理：⽥中加代⼦（代理：⽥中加代⼦（代理：⽥中加代⼦（代理：⽥中 聡）聡）聡）聡）
⾬天にも関わらず約600名参加で⼤盛況でした。当会からは７名参加で『⾼齢者擬似体験班』を担当しましたが、体
験者は12名と少なかったです。この祭りではレピーターが多く、既に何度も体験しておられる⼈が多いからのよう
です。お陰でステージその他をゆっくり楽しめました。楽しく有意義で盛⼤な、素晴らしい祭りでした。

③③③③ 10⽉⽉⽉⽉29⽇（⼟）『第９回⽇（⼟）『第９回⽇（⼟）『第９回⽇（⼟）『第９回 ワンステップコンサート』の報告ワンステップコンサート』の報告ワンステップコンサート』の報告ワンステップコンサート』の報告 ：：：： ⽥中⽥中⽥中⽥中 加代⼦（代理：⽥中加代⼦（代理：⽥中加代⼦（代理：⽥中加代⼦（代理：⽥中 聡）聡）聡）聡）
例会会場の中区地域福祉センター５階⼤会議室で、今回は演奏ではなく『落語』でした。『パレットクラブ』殿
は、このような講演収益を毎年２団体に資⾦⽀援（１件約10万円）しておられる崇⾼な団体です。落語はとても楽
しかったです。約100名参加で当会からは２名が参加しました。

④④④④『災害弱者（語学弱者）への減災対策』の報告『災害弱者（語学弱者）への減災対策』の報告『災害弱者（語学弱者）への減災対策』の報告『災害弱者（語学弱者）への減災対策』の報告 ：：：： 栗林栗林栗林栗林 克⾏（市⺠団体『ええじゃん』代表）克⾏（市⺠団体『ええじゃん』代表）克⾏（市⺠団体『ええじゃん』代表）克⾏（市⺠団体『ええじゃん』代表）
10⽉２⽇に廿⽇市で避難所体験会を開催し56名（語学弱者27名）に参加して戴き、語学弱者のハンディーを強く感
じました。避難勧告の意味も避難場所も分からず、避難所に⾏ってもどうすれば良いか分かりません。また、障害
者にとってはトイレの問題や階段の⾞いす昇降なども課題です。『ほのぼの広島会』としては、バリアフリーマッ
プに『避難所所在地』や『各避難所の調査報告』等を追加掲載して『減災対策向上』と『社会改善』を促すと良い
と思います。

⑤⑤⑤⑤ 12⽉⽉⽉⽉10⽇（⼟）『忘年例会』の詳細決定⽇（⼟）『忘年例会』の詳細決定⽇（⼟）『忘年例会』の詳細決定⽇（⼟）『忘年例会』の詳細決定 ：：：：⻄村⻄村⻄村⻄村 加奈加奈加奈加奈
例年通り『和み』で開催します。開始時刻を17：30と１時間早めます。会費は2,500円で変わりません。300円程度
のプレゼント交換をします。お友達をお誘いください。最初に『ミニ例会』をしてから忘年会に移ります。

⑥⑥⑥⑥『井上わこの盲導⽝贈呈ボランティアチョコレート』の案内『井上わこの盲導⽝贈呈ボランティアチョコレート』の案内『井上わこの盲導⽝贈呈ボランティアチョコレート』の案内『井上わこの盲導⽝贈呈ボランティアチョコレート』の案内 ：：：： ⻄村⻄村⻄村⻄村 清⾂、⾚崎清⾂、⾚崎清⾂、⾚崎清⾂、⾚崎 帯⼦帯⼦帯⼦帯⼦
来年３⽉に24頭⽬の盲導⽝贈呈が決まっています。例年通りチョコレートを販売します。⼼温まるクリスマスプレ
ゼントになりますので多数ご購⼊ください。Ａ３版ポスターも作りました。友⼈知⼈にもお勧めください。

⑦⑦⑦⑦『世界遺産航路㈱アクアネット社への提案』の検討：『世界遺産航路㈱アクアネット社への提案』の検討：『世界遺産航路㈱アクアネット社への提案』の検討：『世界遺産航路㈱アクアネット社への提案』の検討： 司会者司会者司会者司会者
『第23回ほのぼの⾞いすツアー』の当初計画では『世界遺産航路』に乗って宮島に⾏く予定でした。予約段階では
ＯＫの⽂書許諾を出したにもかかわらず、調査時点では乗船代⾦を取った上に、後⽇に断りが来て、当会としては
困り、ＪＲに変更しました。この事態にどのように対処すべきかのアンケートによる意⾒をまとめた⽂書案を例会
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で検討しました。再度の意⾒を受け付け、その後に提⾔⽂書を㈱アクアネット社に出す事になりました。

⑧⑧⑧⑧『当会の役割分担更新』の案内『当会の役割分担更新』の案内『当会の役割分担更新』の案内『当会の役割分担更新』の案内 ：：：： ⽥中⽥中⽥中⽥中 聡聡聡聡
当会の会則では毎年、役割分担を更新する事になっています。現班は年末で解散して来年１⽉から再発⾜します。
継続活動を歓迎します。再発⾜後でも、どの班にも⼊れますし、新たな班を作っても構いません。

⑨⑨⑨⑨『アルミ空⽸･収集』と『ペットボトル蓋収集』の要請『アルミ空⽸･収集』と『ペットボトル蓋収集』の要請『アルミ空⽸･収集』と『ペットボトル蓋収集』の要請『アルミ空⽸･収集』と『ペットボトル蓋収集』の要請 ：：：： 末⻑末⻑末⻑末⻑ 邦夫邦夫邦夫邦夫
沢⼭のアルミ空⽸を預かっていますので換⾦してきます。ペットボトルの蓋も集めています。

⑩⑩⑩⑩『使⽤済み古切⼿収集』の案内『使⽤済み古切⼿収集』の案内『使⽤済み古切⼿収集』の案内『使⽤済み古切⼿収集』の案内 ：：：： ⻄村⻄村⻄村⻄村 加奈加奈加奈加奈
『使⽤済み古切⼿』を集めています。まずは『使⽤済切⼿が貼ってある葉書や封筒』を集めてください。

⑪⑪⑪⑪ 会計報告会計報告会計報告会計報告 ：：：： ⻄村⻄村⻄村⻄村 加奈加奈加奈加奈（詳細は例会資料に掲載して参加者に公開）
今⽉の、『会費残⾼』は￥924,280円で、『アルミ空き⽸収集残⾼』は￥64,619円です。

⑫⑫⑫⑫ 次回１⽉次回１⽉次回１⽉次回１⽉14⽇⽇⽇⽇(⼟⼟⼟⼟)の、の、の、の、司会進⾏ ： 末⻑ 邦夫さん、開会挨拶 ： ⽥中 聡さん、閉会挨拶 ： 栗林 克⾏さん


